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Frage Nummer 17 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Dr. Simone 
Strohmayr 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, inwieweit sind die bayerischen 
Schülerinnen und Schüler beim 29-Euro-Ticket berücksichtigt, 
und falls nicht, wann ist beabsichtigt, sie aufzunehmen? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Die berechtigten Schülerinnen und Schüler für das Ermäßigungsticket sind auf der 
Homepage der Bayerischen Eisenbahngesellschaft dargestellt.1 

Das System der Schülerbeförderung wird in dieser Legislaturperiode insgesamt auf 
den Prüfstand gestellt und insbesondere geklärt werden, inwieweit allen Schülerin-
nen und Schülern der Zugang zum vergünstigten Deutschlandticket ermöglicht wer-
den kann. Eine wichtige Prämisse auf Bundesebene ist die nunmehr für Mai 2024 
avisierte endgültige Entscheidung über die Zukunft des Deutschlandtickets. 

 

                                                      
1 https://bahnland-bayern.de/de/ermaessigungsticket 
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